
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día viernes 25 de junio de 2021, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson Píriz, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Walter Andrade, 
Uruguay Machín, Nancy Igoa y Marcela Pizzorno. 
 
 
Faltan:  
- con aviso: William Rodríguez, 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:30 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentran presentes la Cra. Inés Rossi y el Dr. Alejandro Castello.  
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
18-06-2021. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE SECRETARÍA 
 
Notas recibidas y enviadas: se toma conocimiento.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior.  Se aprueban. 
 
Funcionario Rodrigo Barraco: renuncia. Enterados.  
 
Informe por descuentos en cuotas de Junio para los alumnos de Extensión 
Escolar. Teniendo en cuenta que los niños de 1o a 3o tuvieron una semana menos 
de clase presencial, se sugiere realizar un 10% de descuento en la cuota, al igual 
que se realizó a los alumnos de Inicial por el mismo período en el mes de mayo. 
 
En el caso de los alumnos de 3o a 6o, teniendo en cuenta que tuvieron solamente 
1 semana de clase presencial se sugiere realizar un 30% de descuento. 
 
Se aprueba.  
 
Carta Poder ante la Federación Uruguaya de Pelota: Diego Sergio Viña Bado. 
Se aprueba.  
 
Rotary Club Buceo: agradecimiento. Enterados.  
 
Propuesta de cuotas promoción invierno 2021. Se aprueba. Se solicita al 
Departamento de Administración realizar una cuenta aparte con el dinero que 
ingresa por cuotas pagas adelantadas. 



 
Informe económico y político 
Departamento de Administración presenta informe con disponibilidades.  
 
El Sr. Fernando Cáceres da el informe de la situación actual del Club y de la 
convocatoria a la reunión que estuvieron presentes la Cra. Inés Rossi, Sra. Laura 
Méndez y miembros de la Asociación de Funcionarios.  
 
Visto: el estado de negociaciones con el gremio sobre la sustentabilidad del 
Club, 
Considerando: que es necesario alcanzar un equilibrio económico y financiero 
que permita asegurar el pago de salarios y de los compromisos corrientes del 
club 
Se resuelve: 1.- No abrir las actividades deportivas durante el mes de julio 
hasta tanto no se instrumenten medidas que permitan lograr un equilibrio 
económico financiero que haga sustentable el club. 2.- No continuar 
generando deuda laboral. 
 
Se resuelve citar a la AFCBR a reunión de Comisión de Personal.  
 
Siendo la hora 12:35, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 


